

# PERMOHONAN KESEDIAAN MENJADI RESPONDEN

**Kepada Yth.**

**Calon Responden**

**Di**

**RS Muhammadiyah Surabaya**

Dengan ini saya sampaikan bahwa :

Nama saya Aisyiah Ekowati, mahasiswa program studi D3 Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya yang akan mengadakan study kasus dengan judul "*Asuhan Keperawatan Maternitas Dengan Abortus Inspiciens di RS. Muhammadiyah Surabaya*".

Tujuan study kasus ini untuk memahami dan mempelajari bagaimana asuhan keperawatan maternitas pada pasien dengan abortus di RS. Muhammadiyah Surabaya. Untuk kepentingan tersebut, saya harap kesediaan bapak/ibu untuk bersedia menjawab pertanyaan yang diberikan, jawaban akan dirahasiakan.

Demikian permohonan saya atas kerja samanya serta kesediaan anda, saya ucapkan banyak terima kasih.

Surabaya, Agustus 2015  
Hormat saya,

**Aisyiah Ekowati**  
2012.066.0003

## LEMBAR PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa saya bersedia untuk berpartisipasi dalam penelitian yang dilakukan oleh mahasiswa program studi D-III Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya dengan judul “*Asuhan Keperawatan Maternitas Pada Ny.N Dengan Abortus Insiptens*”.

Saya mengetahui bahwa informasi yang saya berikan ini sangat bermanfaat bagi pengembang ilmu kesehatan.

Demikian pernyataan persetujuan menjadi responden dari saya semoga dapat dipergunakan seperlunya.

Surabaya, Agustus 2015

Responden

.....



**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA**  
**FAKULTAS ILMU KESEHATAN**

Program Studi : Keperawatan S1 dan D3 - Analisis Kesehatan D3 - Kebidanan D3  
Jln. Sutorejo No. 59 Surabaya 60113, Telp. (031) 3811966 - 3890175 Fax. (031) 3811967

Nomor : 769 /II.3.AU/F/FIK/2015  
Lampiran : -  
Perihal : Permohonan ijin Pengambilan data awal

Kepada Yth.  
**Direktur RS Muhammadiyah Surabaya**  
Di Tempat

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dalam rangka menyelesaikan tugas akhir Karya Tulis Ilmiah (KTI), Mahasiswa Program Studi D3 Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya tahun akademik 2014/2015 :

Nama : AISYIAH EKOWATI  
NIM : 20120660003  
Judul KTI : Asuhan keperawatan maternitas dengan diagnosa medis Hiperemesis Gravidarum.

Bermaksud untuk mengambil data / observasi di **RS Muhammadiyah Surabaya**. Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon dengan hormat agar Bapak / Ibu berkenan memberikan ijin pengambilan data / Observasi yang dimaksud.

Demikian permohonan ijin, atas perhatian serta kerjasama yang baik kami sampaikan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*



Dr. Nur Mukarromah, S.KM, M.Kes  
NIRAP 2051197297019

Tembusan :

1. Kabid Diklat
2. Kabid Keperawatan
3. Kepala Ruang

**PERNYATAAN KONSULTASI BIMBINGAN KTI  
SEMESTER AKHIR**

Nama : Aisyiah Ekowati  
 No. NIM : 2012.0660.003  
 Prodi : D3 Keperawatan  
 Judul KTI : Asuhan Keperawatan Maternitas pada Ny “N” dengan abortus  
 di Ruang Bersalin RS. Muhammadiyah Surabaya

Dosen Pembimbing 1

Musrifatul Uliyah.SKM.M.Kes

<b>N O</b>	<b>HARI, TANGGAL</b>	<b>KONSULTASI</b>	<b>Keterangan</b>	<b>TTD</b>
1.	Rabu, 19 Agustus 2015	Judul karya tulis ilmiah	ACC	
2	Senin, 31 September 2015	Cover depan, Bab 1	Revisi Cover : ACC susunan diperbaharui mulai dari masalah, data masalah, kronologis, solusi. Pada bagian kronologis di tambahkan masalah yang dapat terjadi pada kasus. Pada bagian solusi di tambahkan peran perawat (promotif, preventif, kuratif, dan rehabilitatif )	
		Bab 2	Revisi : WOC diperkecil, pada bagian intervensi keperawatan di tambahkan tujuan di setiap diagnosa keperawatan,	
3	Jum'at, 4 September 2015	Bab 3	Revisi : Pada bagian riwayat kesehatan yang lalu diisi pernahkah klien	

			<p>mengalami keputihan, hal-hal yang berhubungan dengan maternitas.</p> <p>Pada bagian riwayat kesehatan sekarang di tambahkan kronologis pada klien.</p> <p>Pada bagian riwayat kesehatan di tambahkan hal-hal yang berhubungan dengan maternitas.</p> <p>Genogram di perkecil.</p> <p>Pada pola kesehatan di tambahkan SMRS dan MRS dan di jelaskan.</p> <p>Pada pemeriksa penunjang di tambahkan jam pelaksanaannya.</p> <p>Pada analisa data di tambahkan data yang berhubungan dengan maternitas.</p> <p>Pada diagnosa, ganti diagnosa infeksi, takut, nyeri.</p>	
		Bab 4	<p>Revisi :</p> <p>Pada bagian pengkajian, di penulisan menurut teori di tambahkan refrensinya, pada tinjauan kasus di perjelas kondisi dari klien. Dan bahas persamaan ataupun perbedaan yang muncul.</p> <p>Pada bagian diagnosa, tentukan persamaan atau perbedaan yang muncul dan bahas diagnosa yang tidak muncul di kasus dan kenapa tidak muncul.</p> <p>Pada perencanaan. Bahas perbedaan dan persamaan antara di teori dan kasus dan bila ada perbedaan silahkan di bahas.</p> <p>Pada pelaksanaan. Bahas perbedaan dan persamaan antara di teori dan kasus dan bila ada perbedaan silahkan di bahas.</p> <p>Pada evaluasi. Bahas perbedaan dan persamaan antara di teori dan kasus dan bila ada perbedaan silahkan di bahas.</p>	
4	Senin, 6 September 2015	BAB 3	<p>Revisi :</p> <p>Pada pemeriksaan fisik bagian abdomen di tambahkan.</p> <p>Pada analisa data diagnosa pertama data subjektif di tambahkan,</p>	

			<p>diagnosa ke tiga di tambahkan bagian data objektif.</p> <p>Pada pelaksanaan susun per diagnosa dan tulis pelaksanaannya menurut kenyataan di lapangan.</p> <p>Pada evaluasi di tambahkan SOAP pada diagnosa pertama hari pertama,pada SOAP hari kedua data subjektif di tambahkan.</p> <p>( datanya diperbanyak )</p>	
		BAB 4	<p>Revisi :</p> <p>Pada diagnosa tulis semua di teori dan di kasus.tentukan persamaan atau perbedaan yang muncul dan bahas diagnosa yang tidak muncul di kasus dan kenapa tidak muncul. Beri alasan yang valid.</p> <p>Pada perencanaan di perjelas</p> <p>Pada pelaksanaan ada hambata atau tidak.</p> <p>Pada evaluasi cantumkan evaluasi yang terakhir</p>	
		BAB 5	<p>Revisi :</p> <p>Pada pengkajian jelaskan yang terjadi pada klien</p> <p>Pada perencanaan dipersingkat</p> <p>Pada evaluasi tulis hasil dari evaluasi</p> <p>Pada saran beri saran yang valid</p>	
	Senin, 06 September 2015	ABSTRAK	<p>Revisi:</p> <p>Susunan abstrak menggunakan IMRAD</p> <p>Ambil intisarinya</p>	
		BAB 4	<p>Revisi:</p> <p>Pada perencanaan dijelaskan perbedaan dan persamaan</p>	
		BAB 5	<p>Revisi:</p> <p>Pada perencanaan tidak perlu dikasih hasilnya.</p>	
	Rabu, 26 September 2015		ACC sidang	